他校の生徒を含め、互いの交流を深めることができました。 6組 清里移動教室 6月19日(水)~21日(金)

6月19日(水)から21日(金)、区内4校合同での清里移動教室が行われました。

6月19日(水)、初日最初のプログラムは、御坂農園での昼食と体験活動「味噌づくり」でした。ジップロックの中に"こうじ"と塩を入れ、そこに大豆を入れてつぶしながら混ぜ合わせます。はじめは上手くできませんでしたが、だんだんと慣れてきて、大豆もつぶせてまんべんなく混ぜることができました。この後は一か月ほど寝かせて完成です。出来上がったらお味噌汁にして食べてみたいと思いました。





6月20日(木)二日目は朝から晴れで、絶好の野外活動日和、この日の予定は「車山ハイキング」でした。白樺湖を抜けビーナスラインを進んだ先、「車山肩」がスタート地点で、八幡中が先頭となりハイキングを開始しました。5分ほどで車山湿原、ここは、木道になっていたので歩きやすく、レンゲツツジがたくさん咲くなか、のんびりと進んでいきました。15分ほどで「車山乗越」に到着、ここからは小さな石が転がる登り坂になります。

そして最後は、一気に頂上まで続く階段です。ずいぶんと急な登りで、一歩一歩上がるのも一苦労、それでも黙々と登っていきました、10分程かけて山頂リフト前にゴールしたときは、みんなヘトヘトでした。しかし、山頂での景色は格別で、周囲の山々を一望でき、ふもとの白樺湖がきれいに見えました。また、高原をわたる風はさわやかで、疲れも一気に吹き飛びました。その後、リフトでのんびりと20分程で下山、白樺湖畔の池の平レイクサイドプラザでお土産購入と昼



食、ソフトクリームを堪能しました。疲れた体にはこの甘さが沁みました。



二日目の夜は、キャンドルサービス&レク大会でした。このプログラムは八幡中が担当で、キャンドルサービスは陳さんと向山さんが司会をしました。また、採火のセレモニーでは三上さんと高田さんが八幡中の代表として"火の神"から「努力の火」と「勇気の火」を受け取りました。夕暮れ迫るなか、体育館は厳粛な雰囲気に包まれ、感動的でもありました。その後のレ

ク大会では、「あいさつじゃんけん」「新聞紙レース」「共通点を探せ」の3つのゲームが行われ、大いに盛り上がるとともに、他校の生徒とも交流を深めることができました。

6月21日(金)最終日、退園式の後、学園をあとにし、移動教室最後のプログラム、立科町交流促進センター「耕福館」でのクラフト体験を行いました。自分で選んだ体験メニュー「草木染め」「バードコール」「小枝の鉛筆」にそれぞれ分かれ、製作活動に取り組みました。初めての体験なので、最初は上手くできるか不安もありましたが、インストラクターの方が丁寧に教えてくださり、なんとか完成させることができました。東京へのいいお土産になりました。







今回の移動教室は、6組内はもちろん、他校の生徒とも交流を深めることができた行事となりました。